

Ex embajador Uribe intercede por sacerdote Gonzalo Arroyo

1933
Armando Uribe, ex embajador en China, dijo aquí, al retomar, que pese a su real exilio de catorce años -hace poco más de un mes que volvió autorizado por el régimen- nunca estuvo fuera de Chile porque siempre llevó tierra de Chile en los pies.

Siempre estuvo escribiendo sobre su lejana patria, escribiendo-revelando. Este multifacético intelectual-poeta, profesor universitario, abogado, crítico, ensayista, diplomático, etc.- tocó al hueso las relaciones intermilitares de altas jinetas chileno-estadounidenses entre

1968-1970, dirigidas a concretar lo que ocurrió después del setenta. Toda esta *papa* aparece en un trabajo documental titulado *El libro negro de la intervención norteamericana en Chile*, publicado en 1974 en francés, español, inglés, turco y finlandés.

También es autor de otra obra desconocida en el país: *Caballeros de Chile*, "que sólo editaremos aquí -manifestó- cuando en mi país vuelva a haber caballeros".

Luego de conversar interesantes aspectos de su destierro, se convirtió en correo humanista y sensible del dolor

que afecta al padre Gonzalo Arroyo, aún privado de su legítimo derecho a vivir en su propia patria por "disposi-

ción superior". El sacerdote jesuita, "economista agrario de fama internacional" está afincado en París, pero recorre otras latitudes europeas demandando el término del exilio, junto a otros chilenos, convertidos en parias por obra y gracia del actual régimen.

folín rapallo, Jto. a ad 8313
17. VIII - 11, 1.4

Ex embajador Uribe intercede por sacerdote Gonzalo Arroyo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ex embajador Uribe intercede por sacerdote Gonzalo Arroyo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile